



## **PV de la Réunion du Bureau Exécutif Jeudi 12 novembre 2020**

Présents :           G. Berenguer  
                          G. Reinhardt  
                          F. Wolff  
                          G. Guldmann  
                          M. Schupp

Vu les conditions sanitaires actuelles et le confinement, cette réunion a eu lieu en visio-conférence. Le Président G. Berenguer veut faire le point des actions en cours et discuter de quelques autres sujets.

### **1. Compétitions**

Depuis le Conseil d'Administration, un Conseil Fédéral a eu lieu, dont le sujet principal concernait l'évolution des compétitions.

La décision définitive quant au déroulement des compétitions n'est pas encore confirmée, mais la tendance actuelle exprimée par le Comité Directeur ainsi que par le Conseil Fédéral est de supprimer la saison 20-21 et de finir la saison 19-20.

F. Wolff pense qu'il serait assez facile de finir la saison à partir de fin mars ou avril, tout dépend de quand nous pourrions rouvrir les clubs et programmer ces compétitions, il restait 3 ½ mois puisqu'on avait arrêté mi-mars, ce qui revient à remettre en place les compétitions de fin de la saison 19-20.

Il estime qu'il est difficile de revenir sur les interclubs : le statu quo est le moins contestable, il faudrait rester sur la décision qu'il n'y aurait ni montée, ni descente, c'est la solution pour léser le moins de gens, comme nous l'avons déjà annoncé.

G. Reinhardt pense que les clubs ne pourront pas ouvrir avant fin février ou début mars ; il faut tenir compte du fait que le retour dans les clubs sera de plus en plus difficile.

### **2. Jeunes**

Tout est arrêté, G. Gadé -Responsable des Jeunes de la FFB-, contacte tous les responsables des différents comités et fera un bilan pour la relance l'année prochaine, elle pense aussi que pour cette année il ne se passera plus rien ; peut-être pourrions-nous organiser des mini-stages si l'autorisation de jouer est accordée ; les championnats régionaux et nationaux sont annulés.

Le rectorat a confirmé la décision que les clubs et cours dans les écoles sont interdits afin d'éviter le brassage des élèves.

JP Garnier de la FFB est le responsable de la communication avec les clubs. Il prendra contact avec les différents responsables des clubs afin de préparer l'avenir.

**Formation des professeurs** : les cours de formation sont annulés.

G. Reinhardt va contacter les professeurs pour avoir leur sentiment. Il faut bien reconnaître qu'ils ne sont pas nombreux – 4 ou 5- par rapport au nombre de professeurs formés (une centaine env.), quelques-uns ont abandonné faute de soutien dans les collèges.

G. Berenguer pense que le bridge scolaire n'a pas d'avenir sans le relais des professeurs, mais la formation que nous faisons doit amener la création de clubs scolaires et pas uniquement l'intégration du bridge dans leurs cours de mathématiques.

### 3. Finances

A ce jour, la trésorerie est plutôt « confortable ».

Le fonds de solidarité a été débloqué, 2 x 1 500 € nous ont été versés et nous avons reçu une aide de 5 000 € du Conseil Départemental fin octobre.

A payer : charges locatives de 5 000 € pour lesquelles nous avons obtenu un délai de paiement, et une facture de 14 000 € à payer à la FFB en décembre. Nous espérons obtenir l'aide du fonds de solidarité de 1 500 € pour le mois de novembre. Les salaires sont pris en charge par le chômage partiel. La baisse de la trésorerie sera quand même effective à fin décembre.

Frais engagés pour l'examen d'arbitrage de A. Gandillet : à ce jour il a effectué deux arbitrages à titre gratuit, nous lui proposerons encore 1 journée d'arbitrage (2 séances) à 50 % et de considérer le compte soldé de cette façon.

Subvention Crédit Mutuel : Nous n'avons pas encore reçu les 1 500 € restants, G. Berenguer va les appeler pour en reparler.

En octobre, nous avons reçu les parts sociales du Crédit Mutuel : 560 € (en baisse par rapport à l'année précédente).

Le Trésorier de la FFB devrait aussi contacter G. Guldman dans le cadre de leur politique de communication avec les clubs.

### 4. Avenir du Comité et création de commissions de travail

Il s'agit d'impliquer d'autres personnes afin de préparer le nouveau Comité de la prochaine mandature. Nous allons créer des commissions ou groupes de travail afin de développer la collaboration avec les responsables actuels.

G. Berenguer fera un mail d'information à certains licenciés du Comité pour essayer de susciter des intérêts pour ces groupes de travail.

Différentes commissions sont envisagées : Compétitions, Finances et administration, Statuts et règlement intérieur, Jeunes, Informatique, Développement, Gestion générale du Comité, en sachant que la plus importante est celle des Compétitions et de l'arbitrage qui requiert beaucoup de connaissances et de techniques.

## 5. Fonds de solidarité du Comité

3 000 € sont disponibles. Nous n'avons pas beaucoup de demandes, le seul club indemnisé par la FFB est le BC de Mulhouse.

Le Comité participera à la réinstallation du club quand ils rouvriront.

Le 1<sup>er</sup> bénéficiaire de ce fonds devrait être le Comité vu les rentrées revenues à zéro (plus de droits de compétitions, ni droits de tables des clubs).

## 6. Divers

**MBA** : M. Orenstein travaille 2h par semaine : facturation aux clubs, courrier, entretien sommaire de la MBA.

Gestion de la boîte mails du Comité :

La boîte mails du comité ne sera accessible qu'aux membres du BE.

Pour la gestion du Bar et les communications avec le personnel, l'adresse suivante sera utilisée : alsacebridgebar@gmail.com. Nous demanderons à C. Busquet de faire le point avec le personnel pour la bonne utilisation de cette boîte mails.

Nous ferons un courrier recommandé à M. Orenstein pour le respect des consignes données.

L'ordre du jour étant épuisé, le Président G. Berenguer clôt la réunion à 11h 50.

Martine Schupp  
Secrétaire du Comité d'Alsace